



EL DELEGADO PARA QUINTERO Y PUCHUNCAVÍ FISCALIZANDO.

Red de monitoreo "Super Sitio" estaría lista en segundo semestre

El invierno es la época del año más difícil en cuanto a la presencia de contaminantes en el aire. Por eso, todo esfuerzo que implique aportar a la medición de estos y, con eso, a mejorar la calidad de vida de los habitantes de Quintero, Puchuncaví y Concón es relevante.

En ese sentido, el dele-

gado para la zona, Cristian Cáceres, adelantó a La Estrella la próxima entrada en operaciones de una nueva red de monitoreo "Super Sitio". La instalación, dijo, "está en plena ejecución y estimamos que durante el segundo semestre de este año ya puedan estar las 14 nuevas estaciones oficialmente operativas".

Estas nuevas estaciones permitirán medir gases que los sistemas hasta ahora no podían medir.

María José Díaz, investigadora HUB Ambiental de la Universidad de Playa Ancha, entidad que ha realizado un trabajo en la zona consistente en capacitaciones en calidad del aire, explicó que

la contaminación en el aire se exagera en invierno por varios factores. Entre estos, dijo, está la inversión térmica, que lo que hace es "evitar que los contaminantes se dispersen hacia la atmósfera superior y quedan atrapados en una capa más fría". Esta última, más cercana al suelo que la cálida. ☺